
 

ПРОТОКОЛ № 16 

заседания постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, финансам  

и имуществу по вопросам: 

1. О внесении изменений в решение Думы города от 07.10.2009  

№ 604-IV ДГ «О Положении о порядке управления и распоряжения имуществом, 

находящимся в муниципальной собственности». 

2. О внесении изменений в решение Думы города от 01.06.2010  

№ 755-IV ДГ «О пенсионном обеспечении лиц, замещавших муниципальные 

должности на постоянной основе, муниципальные должности председателя, 

заместителя председателя, аудиторов контрольного-счетного органа и должности 

муниципальной службы».  

3. О внесении изменения в решение Думы города от 28.06.2007  

№ 233-IV ДГ «О Положении о гарантиях и компенсациях для лиц, проживающих  

в районах Крайнего Севера и приравненных к ним местностях и работающих  

в органах местного самоуправления, муниципальных учреждениях города 

Сургута». 

4. О премировании по результатам работы за 2022 год лица, замещающего 

муниципальную должность муниципального образования городской округ Сургут. 

5. Об отчёте о выполнении прогнозного плана приватизации муниципального 

имущества на 2022 год.  

6. О предоставлении дополнительной меры социальной поддержки многодетным 

семьям, проживающим в жилых помещениях наёмного дома по адресу: город 

Сургут, улица Ивана Захарова, дом 12, по договорам найма жилых помещений. 

7. О рассмотрении информации о перечне объектов муниципального имущества, 

арендаторами которых являются субъекты малого или среднего 

предпринимательства, имеющие в 2023 году преимущественное право  

на приобретение арендуемого имущества, а также об осуществлении контроля  

за соблюдением условий договоров аренды недвижимого имущества, находящегося 

в муниципальной собственности. 

 

 

г. Сургут,  

ул. Восход, 4, 

зал заседаний Думы города 

 

22.03.2023 

14.30 

 

Присутствовали:  

члены постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, финансам  

и имуществу, депутаты Думы города – 5: 

Олейников А.И. – по избирательному округу № 1, 

заместитель Председателя Думы города, 

заместитель председателей постоянных 

комитетов Думы города по бюджету, налогам, 

финансам и имуществу; по городскому 

хозяйству и перспективному развитию города 
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Болотов В.Н.  

Синенко Д.В. 

Барсов  Е.В. 
Калиниченко Т.В 

 

– 

– 

– 
– 

– 

 

по избирательному округу №6 

по избирательному округу № 15 
по избирательному округу № 17  

по избирательному округу № 18 

 

депутаты Думы города – 3: 

Парфёнов С.В. 
Рябчиков В.Н. 

– 

– 

 

по избирательному округу № 9 

по избирательному округу № 11 

заместитель председателя постоянного комитета 

Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку   

Биглова - Фатова Д.Ф. 

 

– 
 

по избирательному округу № 16 

 

   

Список присутствующих прилагается  

 

Председательствующий: Олейников А.И. – заместитель Председателя Думы 

города, заместитель председателей постоянных 

комитетов Думы города по бюджету, налогам, 

финансам и имуществу; по городскому хозяйству и 

перспективному развитию города 

 

I. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 07.10.2009 № 604-IV ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ О ПОРЯДКЕ 

УПРАВЛЕНИЯ И РАСПОРЯЖЕНИЯ ИМУЩЕСТВОМ, 

НАХОДЯЩИМСЯ В МУНИЦИПАЛЬНОЙ 

СОБСТВЕННОСТИ» 

 

Докладывала Коршунова А.Е. – заместитель директора 

департамента городского хозяйства Администрации города 

 

Проинформировала по существу вопроса.   

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – заместитель Председателя Думы города 

 

 Проинформировал, что рассматриваемый проект решения 

прошёл согласование в аппарате Думы города, во избежание 

затруднений в правоприменительной практике и в целях 

совершенствования юридической техники подготовлены 

предложения по проекту решения, а также вопросы, требующие 

пояснений.  

Имеется положительное заключение Контрольно-счетной 

палаты города. 

От Администрации города поступила таблица поправок, а также 

дополнительная информация по обозначенным аппаратом Думы 

вопросам. Поправки отработаны и согласованы. 
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В обсуждении вопроса о механизме реализации нормы по 

передаче муниципального имущества – парковок 

(парковочных мест), расположенных на автомобильных 

дорогах общего пользования местного значения города на 

безвозмездной основе субъектам малого и среднего 

предпринимательства и физическим лицам, приняли участие 

Болотов В.Н., Коршунова А.Е. 
 

ВЫСТУПИЛ:  Болотов В.Н. – депутат Думы города  

 

Попросил уточнить, какие парковочные пространства 

предполагается передать в безвозмездное пользование. 

 

ВЫСТУПИЛА:  Коршунова А.Е. – заместитель директора департамента 

городского хозяйства Администрации города   

 

Сообщила, что таких парковок достаточно много. Например, 

парковки возле магазина «Детский мир», торгового центра 

«Ярославна», ресторана «Диван-Сарай». 

 

ВЫСТУПИЛ:  Болотов В.Н. – депутат Думы города  

 

Обратил внимание, что для перечисленных объектов при выдаче 

разрешения на строительство произведён расчёт парковочных 

мест с учётом обеспеченности парковочного пространства 

данных объектов. В результате проведённого аукциона на право 

заключения договора безвозмездного пользования победителем 

может стать объект, не к которому непосредственно относится 

парковка, а соседний. Вследствие чего возможно сокращение 

парковочных мест для перечисленных объектов. Таким образом 

может возникнуть ситуация, что фактически объект, для 

которого были рассчитаны машино-места, не будет 

соответствовать местным нормативам градостроительного 

проектирования.  

 

Поинтересовался, каким образом Администрация города 

планирует решать данный вопрос?  

 

ВЫСТУПИЛА:  Коршунова А.Е. – заместитель директора департамента 

городского хозяйства Администрации города 

 

Проинформировала, что механизм прорабатывается 

Администрацией города: предполагается размещение 

соответствующего информационного сообщения о намерении 

передачи парковок на официальном сайте Администрации 
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города, при наличии нескольких претендентов на одну парковку 

предполагается проведение аукциона.  

Отметила, что парковки создавались при строительстве дорог, 

парковочные места не просчитывались. 

 

ВЫСТУПИЛ:  Болотов В.Н. – депутат Думы города  

 

Предположил, что количество машино-мест просчитывалось 

при строительстве дорог в «теле» дорог, в пределах красных 

линий. Порекомендовал докладчику проконсультироваться в 

департаменте архитектуры и градостроительства по данному 

вопросу.  

Поинтересовался, возможно ли определить зону санитарного 

содержания, прилегающей к объекту недвижимости, тем самым 

возможно будет исключить потенциальные конфликты, 

связанные с определением пользователей парковок. 

 

ВЫСТУПИЛА:  Коршунова А.Е. – заместитель директора департамента 

городского хозяйства Администрации города   

 

Пояснила, что для того чтобы обязать предпринимателей 

содержать парковки, необходимо принять механизм передачи 

парковки в пользование, закрепить её за определённым 

предпринимателем. В этом случае содержание парковки будет 

производится за счёт предпринимателя, а не за счёт средств 

города. 

 

ВЫСТУПИЛ:  Болотов В.Н. – депутат Думы города  

 

Сообщил, что муниципалитет разработал проект поправок в 

местные нормативы градостроительного проектирования в 

части уменьшения  нормативов по количеству парковочных 

мест при строительстве жилых домов. В пояснительной записке 

разработчик руководствуется позицией Минстроя России о 

комплексном подходе к решению проблемы нехватки 

парковочных мест в городах, среди таких мер: создание платных 

парковок, развитие общественного транспорта, работа 

эвакуаторов и штрафстоянок. В данном случае непонятна 

позиция Администрации города: планируется уменьшить 

нормативы по количеству парковочных мест, а платные 

муниципальные парковки создавать не планируется. 

 

Попросил подготовить пояснительную записку, содержащую 

информацию о позиции Администрации города в отношении 

создания платных муниципальных парковок.  
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Предложил рассмотреть в следующем месяце на комитете 

вопрос о возможности создания платных муниципальных 

парковок. 

 

ВЫСТУПИЛ:  Олейников А.И. – заместитель Председателя Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 16 заседании Думы принять 

проект решения с учётом поправок. 

  

ГОЛОСОВАЛИ:  «за» – 5 

  «против» – 0  

  «воздержался» – 0 

   

РЕШИЛИ:  Рекомендовать Думе города на 16 заседании Думы принять 

проект решения с учётом поправок. 

 

II. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 01.06.2010 № 755-IV ДГ «О ПЕНСИОННОМ 

ОБЕСПЕЧЕНИИ ЛИЦ, ЗАМЕЩАВШИХ МУНИЦИПАЛЬНЫЕ 

ДОЛЖНОСТИ НА ПОСТОЯННОЙ ОСНОВЕ, 

МУНИЦИПАЛЬНЫЕ ДОЛЖНОСТИ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ, 

ЗАМЕСТИТЕЛЯ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ, АУДИТОРОВ 

КОНТРОЛЬНОГО-СЧЕТНОГО ОРГАНА И ДОЛЖНОСТИ 

МУНИЦИПАЛЬНОЙ СЛУЖБЫ»  

Докладывала Косинская Я.В. – заместитель начальника 

управления кадров и муниципальной службы Администрации 

города 

Проинформировала по существу вопроса.   

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – заместитель Председателя Думы города 

 

 Сообщил, что рассматриваемый проект решения прошёл 

согласование в аппарате Думы города, во избежание 

затруднений в правоприменительной практике и в целях 

совершенствования юридической техники подготовлены 

предложения по проекту решения. Имеется заключение 

Контрольно-счетной палаты города, содержащее предложения в 

части совершенствования юридической техники. От 

Администрации города поступила таблица поправок. Поправки 

отработаны и согласованы. 

 

 Уточнил, в связи с тем, что предполагаемое решение 

распространяется на правоотношения, возникшие с 01.01.2023, 

какое количество потенциальных получателей пенсии за 

выслугу лет, рассчитанной с учётом вносимых изменений, 
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планируется и потребуются ли дополнительные бюджетные 

средства на эти цели?  

 

ВЫСТУПИЛА: Косинская Я.В. – заместитель начальника управления кадров и 

муниципальной службы Администрации города 

 

Проинформировала, что потенциальных получателей пенсии ни 

в этом году, ни в ближайшие пять лет из лиц, замещающих 

муниципальные должности, не будет. 

 

ВЫСТУПИЛ:  Олейников А.И. – заместитель Председателя Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛ:  Рекомендовать Думе города на 16 заседании Думы принять 

проект решения с учётом поправок. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 5 

 «против» – 0  

 «воздержался» – 0 

 

РЕШИЛИ:  Рекомендовать Думе города на 16 заседании Думы принять 

проект решения с учётом поправок. 

 

III. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 28.06.2007 № 233-IV ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ О ГАРАНТИЯХ 

И КОМПЕНСАЦИЯХ ДЛЯ ЛИЦ, ПРОЖИВАЮЩИХ  

В РАЙОНАХ КРАЙНЕГО СЕВЕРА И ПРИРАВНЕННЫХ  

К НИМ МЕСТНОСТЯХ И РАБОТАЮЩИХ В ОРГАНАХ 

МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ, МУНИЦИПАЛЬНЫХ 

УЧРЕЖДЕНИЯХ ГОРОДА СУРГУТА» 

 

Докладывала Косинская Я.В. – заместитель начальника 

управления кадров и муниципальной службы Администрации 

города 

Проинформировала по существу вопроса.  

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – заместитель Председателя Думы города 

 

 Сообщил, что рассматриваемый проект решения прошёл 

согласование в аппарате Думы города, подготовлены 

предложения по проекту решения. Имеется заключение 

Контрольно-счетной палаты города, содержащее предложение в 

части совершенствования юридико-технического оформления 

проекта. От Администрации города поступила таблица 

поправок. Поправки отработаны и согласованы. 
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ПРЕДЛОЖИЛ:  Рекомендовать Думе города на 16 заседании Думы принять 

проект решения с учётом поправок. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 5 

 «против» – 0  

 «воздержался» – 0 

 

РЕШИЛИ:  Рекомендовать Думе города на 16 заседании Думы принять 

проект решения с учётом поправок. 

 

IV. СЛУШАЛИ:  О ПРЕМИРОВАНИИ ПО РЕЗУЛЬТАТАМ РАБОТЫ ЗА 2022 

ГОД ЛИЦА, ЗАМЕЩАЮЩЕГО МУНИЦИПАЛЬНУЮ 

ДОЛЖНОСТЬ МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ 

ГОРОДСКОЙ ОКРУГ СУРГУТ.  

 

   Докладывал Жуков В.И. – Председатель Контрольно-счетной 

палаты города. 

 

Проинформировал по существу вопроса.  

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – заместитель Председателя Думы города 

 

 Сообщил, что рассматриваемый проект решения прошёл 

согласование в Администрации города и в аппарате Думы 

города, замечаний нет.  

 

ПРЕДЛОЖИЛ:  Рекомендовать Думе города на 16 заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 5 

 «против» – 0  

 «воздержался» – 0 

 

РЕШИЛИ:  Рекомендовать Думе города на 16 заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции. 

 

 

V. СЛУШАЛИ: ОБ ОТЧЁТЕ О ВЫПОЛНЕНИИ ПРОГНОЗНОГО ПЛАНА 

ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО ИМУЩЕСТВА НА 

2022 ГОД 

 

   Докладывал Дворников А.В. – директор департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города 

 

Проинформировал по существу вопроса.  
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ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И.  – заместитель Председателя Думы города 

 

  Сообщил, что рассматриваемый проект решения прошёл 

согласование в аппарате Думы города, замечаний нет. Имеется 

положительное заключение Контрольно-счетной палаты города 

по проекту решения. 

 

ВЫСТУПИЛ:  Болотов В.Н. – депутат Думы города  

 

Уточнил о дальнейших планах Администрации города в 

отношении ОАО «Сургутгаз». 

 

ВЫСТУПИЛ:  Дворников А.В.– директор департамента имущественных и 

земельных отношений Администрации города  

 

Сообщил, что прорабатывается вопрос возможной продажи 

пакета акций ОАО «Сургутгаз». Пакет акций не включён в 

прогнозный план приватизации муниципального имущества.   

В настоящее время желающих приобрести акции нет. 

 

ВЫСТУПИЛ:  Болотов В.Н. – депутат Думы города  

 

Предложил передать пакет акций ОАО «Сургутгаз» 

безвозмездно в собственность округа.  

Уточнил, о каком объекте, расположенном по адресу:  

ул. Первопроходцев, д.18, идёт речь.  

 

ВЫСТУПИЛ:      Дворников А.В. – директор департамента имущественных и 

земельных отношений Администрации города 

 

Сообщил, что вопрос передачи пакета акций в собственность 

округа не прорабатывался. Предложение требует обсуждения.  

 

Пояснил, что объект по адресу: ул. Первопроходцев, д. 18 – это 

встроенно - пристроенное помещение с сауной. 

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И.  – заместитель Председателя Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛ:  Рекомендовать Думе города на 16 заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 5 

 «против» – 0  

 «воздержался» – 0 

 

РЕШИЛИ:  Рекомендовать Думе города на 16 заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции. 
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VI. СЛУШАЛИ: О ПРЕДОСТАВЛЕНИИ ДОПОЛНИТЕЛЬНОЙ МЕРЫ 

СОЦИАЛЬНОЙ ПОДДЕРЖКИ МНОГОДЕТНЫМ СЕМЬЯМ, 

ПРОЖИВАЮЩИМ В ЖИЛЫХ ПОМЕЩЕНИЯХ НАЁМНОГО 

ДОМА ПО АДРЕСУ: ГОРОД СУРГУТ, УЛИЦА ИВАНА 

ЗАХАРОВА, ДОМ 12, ПО ДОГОВОРАМ НАЙМА ЖИЛЫХ 

ПОМЕЩЕНИЙ 

 

   Докладывал Дворников А.В. – директор департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города 

 

Проинформировал по существу вопроса.  

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – заместитель Председателя Думы города 

 

Сообщил, что рассматриваемый проект решения прошёл 

согласование в аппарате Думы города, подготовлены 

предложениями по проекту решения. Имеется заключение 

Контрольно-счетной палаты города, содержащее предложения 

по проекту решения. От Администрации города поступила 

таблица поправок, а также дополнительная информация по 

обозначенным вопросам аппаратом Думы и Контрольно-

счетной палатой. Поправки отработаны. 

 

В обсуждении вопроса предоставления многодетным семьям 

дополнительной меры социальной поддержки приняли участие 

Болотов В.Н., Синенко Д.В., Дворников А.В. 

 

ВЫСТУПИЛ: Синенко Д.В.  – депутат Думы города  

 

Уточнил, все ли 22 многодетные семьи, проживающие в доме, 

соответствуют критерию предоставления меры социальной 

поддержки по уровню доходов.  

 

ВЫСТУПИЛ:  Дворников А.В. – директор департамента имущественных и 

земельных отношений Администрации города 

 

Пояснил, что критерию по уровню доходов соответствует 5 

многодетных семей.  

 

ВЫСТУПИЛ:  Болотов В.Н. – депутат Думы города  

 

Уточнил, каким образом 22 семьи проживают в 26 квартирах. 

 

ВЫСТУПИЛ:  Дворников А.В. – директор департамента имущественных и 

земельных отношений Администрации города 
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Пояснил, что есть многодетные семьи, проживающие  

в нескольких квартирах. 

 

ВЫСТУПИЛ:  Болотов В.Н. – депутат Думы города  

 

Предложил объединить в один объект недвижимости несколько 

помещений.  

 

ВЫСТУПИЛ:  Дворников А.В. – директор департамента имущественных  

и земельных отношений Администрации города 

 

 Сообщил, что в настоящее время в объединении помещений нет 

необходимости. Наёмный дом регулируется отдельной статьёй 

Жилищного кодекса РФ. 

 

ВЫСТУПИЛ:  Олейников А.И.  – заместитель Председателя Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛ:  Рекомендовать Думе города на 16 заседании Думы принять 

проект решения с учётом поправок. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 5 

 «против» – 0  

 «воздержался» – 0 

 

РЕШИЛИ:  Рекомендовать Думе города на 16 заседании Думы принять 

проект решения с учётом поправок. 

 

VII. СЛУШАЛИ: О РАССМОТРЕНИИ ИНФОРМАЦИИ О ПЕРЕЧНЕ 

ОБЪЕКТОВ МУНИЦИПАЛЬНОГО ИМУЩЕСТВА, 

АРЕНДАТОРАМИ КОТОРЫХ ЯВЛЯЮТСЯ СУБЪЕКТЫ 

МАЛОГО ИЛИ СРЕДНЕГО ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА, 

ИМЕЮЩИЕ В 2023 ГОДУ ПРЕИМУЩЕСТВЕННОЕ ПРАВО 

НА ПРИОБРЕТЕНИЕ АРЕНДУЕМОГО ИМУЩЕСТВА, А 

ТАКЖЕ ОБ ОСУЩЕСТВЛЕНИИ КОНТРОЛЯ ЗА 

СОБЛЮДЕНИЕМ УСЛОВИЙ ДОГОВОРОВ АРЕНДЫ 

НЕДВИЖИМОГО ИМУЩЕСТВА, НАХОДЯЩЕГОСЯ В 

МУНИЦИПАЛЬНОЙ СОБСТВЕННОСТИ 

 

Дворников А.В. – директор департамента имущественных и 

земельных отношений Администрации города 

 

Проинформировал по существу вопроса.  

 

В обсуждении вопроса об осуществлении контроля за 

соблюдением условий договоров аренды недвижимого 

имущества, находящегося в муниципальной собственности, 
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приняли участие Болотов В.Н., Калиниченко Т.В.,  

Дворников А.В. 

 

ВЫСТУПИЛ:  Болотов В.Н. – депутат Думы города 

  

Отметил, что из 27 компаний, указанных в представленной 

информации, 2 компании находятся в стадии банкротства. 

Одним из условий предоставления преимущественного права на 

приобретение арендуемого имущества является отсутствие 

задолженности по арендной плате, по неустойкам (штрафам, 

пеням). В данном случае работа Администрации города должна 

заключаться в сверке данных с реестрами баз данных службы 

судебных приставов, с реестром сведений о банкротстве. 

Порекомендовал Администрации города уточнить информацию 

по компаниям, находящимся в состоянии банкротства.  

 

Выразил мнение, что в ситуации с кафе «Босфор» специалистам 

Администрации города не хватило квалификации, чтобы дать 

соответствующую оценку действиям арендатора в части 

соблюдения правил пожарной безопасности, соблюдения 

требований градостроительного регламента и иных правил, 

установленных порядком использования муниципального 

имущества.  

Попросил уточнить, каким образом Администрация города 

будет решать эту проблему. 

 

ВЫСТУПИЛ:  Дворников А.В. – директор департамента имущественных и 

земельных отношений Администрации города 

 

Пояснил, что данная ситуация проанализирована во всех 

ракурсах, сделаны организационные выводы. В целях 

осуществления контрольных мероприятий в части соблюдения 

порядка использования муниципального имущества в 

департамент имущественных и земельных отношений 

принимается на работу специалист. До передачи в аренду 

объектов муниципального имущества и во время контрольных 

мероприятий будет осуществляться фотофиксация объектов. 

Материалы по проверкам могут быть предоставлены депутатам 

по запросу. В настоящее время проведён аукцион для 

осуществления комплексной оценки объектов муниципального 

имущества, а также предусмотрены бюджетные средства на 

экспертизу оценки. В целях комплексного подхода к 

проведению проверок Администрация города обращалась в 

МЧС России, Роспотребнадзор, Ростехнадзор, получен отказ, в 

связи с тем, что в настоящее время действует мораторий на 

проведение проверок малого и среднего бизнеса. 
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ВЫСТУПИЛ:  Болотов В.Н. – депутат Думы города 

  

 Порекомендовал привлекать к проверкам объектов 

муниципального имущества, находящихся в аренде, 

специалистов структурных подразделений Администрации 

города, например, департамента городского хозяйства.  

 

ВЫСТУПИЛА:  Калиниченко Т.В. – депутат Думы города 

 

Уточнила, возможно ли будет ознакомиться с результатами 

проверок, с материалами фотофиксации и с заключением 

специалиста. 

 

ВЫСТУПИЛ:  Дворников  А.В. – директор департамента имущественных и 

земельных отношений Администрации города. 

 

Проинформировал, что Администрация города готова 

предоставить данную информацию.  

 

ВЫСТУПИЛ:  Олейников А.И. – заместитель Председателя Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛ:  Принять информацию Администрации города к сведению.  

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 5 

 «против» – 0  

 «воздержался» – 0 

 

РЕШИЛИ:  Принять информацию Администрации города к сведению.  

 

 

 

Заместитель Председателя Думы 

города 

  А.И.Олейников  

 

 

 

Секретарь,  

специалист – эксперт  

финансово-аналитической службы  

аппарата Думы города                                               Е.В. Сухляева 
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Список присутствующих на заседании постоянного комитета  

Думы города по бюджету, налогам, финансам и имуществу 

22.03.2023  

 

От Администрации города:  

1.  Батракова Л.М. – заместитель Главы города 

2.  Дворников А.В. – директор департамента имущественных  

и земельных отношений 

3.  Емельянова Р.Г. – заместитель директора департамента 

имущественных и земельных отношений – 

начальник управления имущественных отношений  

4.  Мухлаева О.П.  – начальник правового управления 

5.  Коршунова А.Е. – заместитель директора департамента городского 

хозяйства 

6.  Смоленский П.В. – начальник проектного отдела в сфере городского 

хозяйства департамента городского хозяйства 

7.  Романов А.А. – заместитель директора департамента архитектуры 

и градостроительства 

8.  Косинская Я.В. – заместитель начальника управления кадров  

и муниципальной службы 

9.  Клим Р.Б. – директор департамента массовых коммуникаций  

и аналитики 

10.  Бойко Е.И. – начальник службы по обеспечению взаимодействия 

с представительными органами власти 

департамента массовых коммуникаций  

и аналитики 

От Контрольно-счетной палаты города: 

11.  Жуков В.И. – председатель 

12.  Ромаданова А.П. – начальник организационно-правового отдела 

От прокуратуры города: 

13.  Гулик О.В. – заместитель прокурора 

От помощников депутатов: 

14.  Макагон Н.А. – помощник депутата Думы города Сургута  

Барсова Е.В. 

От жителей города: 

15.  Глинских С.Е.    

От аппарата Думы города: 

16.  Кураева Е.В. – руководитель 

17.  Дворникова Т.А.  – помощник Председателя Думы города 

18.  Швидкая Е.А. – пресс-секретарь Председателя Думы города 

19.  Ракитина Т.В. – начальник отдела юридического обеспечения  

и деятельности постоянных комитетов Думы 

города 

20.  Малая Ю.А. – начальник финансово-аналитической службы – 

главный бухгалтер 
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21.  Сухляева Е.В. – специалист-эксперт финансово-аналитической 

службы 

22.  Таран Л.Р. – начальник отдела по организационному  

и документационному обеспечению Думы города 

23.  Леханова Д.А. – главный специалист службы протокола  

От СМИ: 

24.  Алексанян К.М. – корреспондент ТРК «Сургутинтерновости» 

25.  Зонов Д.О. – телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 

26.  Кожевова А.А. – корреспондент сетевого издания «СИА-Пресс» 

27.  Швец И.В. – фотокорреспондент газеты «Сургутская трибуна» 
 

 

 


